

The Weekly Journal of Tokyo Rinkai Rotary Club



クラブ会長ターゲット
「職業を通じて広げる絆」
"Expanding Relations
Through Business"
2018-2019年度
東京臨海ロータリークラブ会長
本多 信雄



国際ロータリーテーマ 2019年3月5日【第1131回】
「インスピレーションになろう」
"BE THE INSPIRATION"
2018-2019年度
国際ロータリー会長
バリー・ラシン
創 立 : 1994年8月8日
会 長 : 本 多 信 雄
副 会 長 : 佐 藤 正 樹
幹 事 : 佐 藤 大 輔
会報委員長 : 井 上 晴 貴

3月5日(火)の卓話	2月21日(木)の出席率	3月13日の卓話
◇◇◇合同移動例会◇◇◇ 「ロータリーの奉仕の根幹」 国際ロータリー第2580地区 パストガバナー 上野 操様 (東京江戸川RC)	会員在籍者数 36名 会員出席者数 16名 会員欠席者数 20名 本日の出席率 48.48% 前々回訂正出席率 74.29%	「国際奉仕部門フォーラム」 総合担当： 国際奉仕委員長 酒井教吉様

《第1130回移動例会報告 2019年2月21日(木)》

日 時 2019年2月21日(木) 11:30~12:30
場 所 ホテルニューオータニ「和食 ほり川」
参加者：本多会長、佐藤大輔幹事、佐藤正樹副会長、
入澤会員、斉藤会員、酒井会員、笹本会員、篠塚慎之
介会員、須藤会員、杉浦会員、鈴木会員、高橋会員、
田村会員、勝間田会員、櫻田会員、白幡会員。

2018-2019年度 RI 第2580地区 地区大会報告

(2019年2月20日・21日 ホテルニューオータニ)
地区大会において、当クラブは、「意義ある業績賞
(2017-2018年度)」の表彰を受けました。
プロジェクト名：東京臨海ロータリークラブ旗争奪江
戸川区学童オレンジボール大会



Rotary 東京臨海ロータリークラブ

【東京臨海ロータリークラブ旗争奪「江戸川区学童オレンジボール大会」】

活動内容

学童オレンジボール大会とは、小学校低学年のための野球大会（オレンジボールとは低学年児童用のオレンジ色のボールで、それを使う大会だから）小学校低学年の児童にとっては、試合に出場する機会がなく、少年野球が活発であった江戸川区でも低学年児童の選手数が減少の一途をたどっていた。この大会に優勝旗と優勝カップ（初年度のみ）、表彰状と優勝盾、準優勝盾、3位盾をチームに、また、優勝メダル、準優勝メダルを各選手に寄贈することで、子供達の努力を称え、夢と喜びを分かち合えることを目的とした。また、今年度より、3位のチームにもメダルを寄贈することで、落ちる子供達の数を減らした。

臨海RCも開会式と閉会式に立ち会い、会場の挨拶をはじめ、優勝旗やカップ、盾、表彰状の授与、また、数多くのメンバーも子供達にメダルをかける役割を務めた。アクトになって戻って来よう子供も多く、真剣に野球に取り組む子供達を見て、とても和やかな気分に加え、とても良い支援活動だと考えている。




～ 地区大会のお礼状を頂きました ～

Rotary 国際ロータリー第2580地区
第2580地区 ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2580

ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所
〒104-0031 東京都中央区京橋 2-11-8
全医協連会館 1階
TEL: 03-3538-0211 FAX: 03-3538-0212
E-Mail: office@rid2580.org

GOVERNOR OFFICE・GOVERNOR ELECT OFFICE
ZEN-I-KYOENKAIKAN 1F, 2-11-8 KYOBASHI, CHUO-KU
TOKYO 104-0031 JAPAN
TEL: +81 3-3538-0211 FAX: +81 3-3538-0212
E-Mail: office@rid2580.org

2019年2月22日

各ロータリークラブ

会長 殿
幹事 殿

国際ロータリー第2580地区
ガバナー 松坂順一
地区大会実行委員長 小原武夫
ホストクラブ会長 榎本孝之

拝啓 時下益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
さて、松宮剛RI会長代理ご来臨のもとで、去る2月20日・21日開催
されました国際ロータリー第2580地区年次大会にあたり、多数のご登録
ご参加を賜り、厚く御礼申し上げます。
おかげさまで大勢の皆様のご参加をいただき、この大会が意義ある充実し
たものに出来ました事を深く感謝申し上げます。
行き届きな点が多々あったことと存じますが、何卒皆様のご友情により
ご容赦くださいませ。
ご登録、ご参加をいただきました貴クラブ会員の皆様にも、よろしくお伝
えください。
貴クラブの今後益々のご活躍とご健勝をお祈りいたしまして、御礼のご換
拶といたします。 敬具



～ 2021-2022 年度当地区ガバナー
(ガバナーノミニーデジグネート) 決定通知 ～

Rotary 国際ロータリー第2580地区
第2580地区 ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2580

ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所
〒104-0031 東京都中央区京橋2-11-8
全医協連会館1階
TEL: 03-3538-0211 FAX: 03-3538-0212
E-Mail: office@rid2580.org

GOVERNOR OFFICE・GOVERNOR ELECT OFFICE
ZEN-I-KYORENKAIKAN 1F, 2-11-8 KYOBASHI, CHUO-KU
TOKYO 104-0031 JAPAN
TEL: +81 3-3538-0211 FAX: +81 3-3538-0212
E-Mail: office@rid2580.org

2019年2月22日

各ロータリークラブ
会長 殿
幹事 殿

国際ロータリー第2580地区
ガバナー 松坂順一
地区大会実行委員長 小原武夫
ホストクラブ会長 榎本孝之

拝啓 時下益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
さて、松宮剛RI会長代理ご来臨のもとで、去る2月20日・21日開催
されました国際ロータリー第2580地区年次大会にあたり、多数のご登録
ご参加を賜り、厚く御礼申し上げます。
おかげさまで大勢の皆様のご参加をいただき、この大会が意義ある充実し
たものに出来ました事を深く感謝申し上げます。
不行き届きな点が多々あったことと存じますが、何卒皆様のご友情により
ご容赦くださいませ。
ご登録、ご参加をいただきました貴クラブ会員の皆様にも、よろしくお伝
えください。
貴クラブの今後益々のご活躍とご健勝をお祈りいたしまして、御礼のご挨拶
といたします。 敬具

若林 英博(わかばやし ひでひろ) 様略歴

生年月日 1951(昭和26)年4月26日生
本籍地 京都府
学歴 同志社大学工学部電気工学科 卒業
勤務先 株式会社 若林佛具製作所 代表取締役会長
(創業天保元年---1830年---)
株式会社 若林工芸舎 取締役
ロータリー歴(職業分類: 佛壇佛具、文化財修復)
1991年5月 東京麴町ロータリークラブ 入会
2001-2002年度 東京麴町ロータリークラブ 幹事
2005-2006年度 中央分区分事
2008-2009年度 地区職業奉仕委員会 委員
2009-2010年度 地区職業奉仕委員会 委員
2011-2012年度 地区環境保全委員会 副委員長
2012-2013年度 地区職業人育成委員会 委員長
2013-2014年度 東京麴町ロータリークラブ 会長
2015-2016年度 地区職業奉仕委員会 委員
2015-2018年度 クラブ創立50周年統括副委員長
2019-2020年度 中央分区分ガバナー補佐
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
ベネファクター
マルチプル・米山功労者

2019. 2. 22 現在

株式会社サトー印刷 佐藤大輔幹事のところに
職場体験の子供たちからの感想文が届きました！
是非ご一読のほど宜しくお願いいたします！
山家陽人様からのお手紙です。

拝啓
立春とは名ばかりで寒い日が続いております。
皆さま元気で過ごしていることと思います。
さて、先日職場体験では大変お世話になりました。
名刺を作ったり、例会などに参加させてもらっ
たりなど、普段は経験できないこととさせてもら
い大変勉強になりました。特に私はこの職場体験
の中で、例会に参加したことが一番印象に残
ります。もしかしら一生参加できないうち
と二つに参加したときほど緊張しました。自分
将来はそういう会に参加できたらいいな
と思いました。五日間で経験したことを活
学校生活を有意義に送りたいと思います。
まだまだ寒い日が続いております。どうかお
気をつけてお過ごしください。
敬具
平成三十一年二月六日
江戸川区立松江第二中学校 山家陽人

島野祥平様からのお手紙です。

手啓
春のような暖かさになりました。比自様いかがお
過ごしでしょうか。
さて皆の職場体験では、大変お世話になりました。
並日段体験できなかったようなことができたこと
も、体験になりました。僕は、初めて名刺つく
ことができた。とてもいい経験になりました。社
長とロータリー例会に参加したとき、僕は、とても緊張しまし
た。いろいろな人と名刺を交換することができ
た。どれもいい経験になりました。この五日間
で学んだことは、忘れません。これから暖かい
日が続くと思います。
お体に気をつけてお過ごしください。
敬具
平成三十一年二月四日
江戸川区立松江第二中学校 島野祥平

素敵な経験が友人たちに伝わり、広がっていけばよい
ですね。また職場体験がありましたら、随時週報に
載せていきたいと思っております。宜しくお願いいたします。

コーリーさんからのお礼のご挨拶が届いております。

こんにちは、

いつもお世話になっております。

元米山奨学生コーリーです。

改めて、臨海クラブのイベントや集まりに参加させていただき、誠にありがとうございました。ロータリーと臨海クラブのご支援をいただいたからこそ、大学院の勉強を打ち込むことができましたし、臨海のメンバーと接しながら経営者の立場について少しでも理解を深めることができました。何よりも、臨海のメンバーと人間レベルでお付き合いさせていただいたことに、心から感謝しています。

日本から出て、まだ一ヶ月経ってないのですが、アメリカ人なのに、まだアメリカに慣れてないところが多いです。一方、日本人の彼女（これからの妻）と暮らし、専門のスーパーで日本の食料品を手に入れるので、少しアメリカの生活に落ち着いてきました。

仕事はまだ決まっていないのですが、到着してから、仕事の面接を受けたり、色々なイベントに参加したり、これから、恩返しするため、ニューヨークでどんなことあっても、前向きに進みます。また、先月いただいた餞別を大切に、いい家庭を育てるべく頑張りたいと思っています。

2019年の年末日本に「帰る」という気持ちが強くて、皆様と会えるのを楽しみにしています。どうぞ皆様お元気で。

コーリー

続きまして、東京臨海ロータリークラブが応援していた元青少年交換派遣学生 江原珠李（えはらあかり）さんが、青少年奉仕委員の合同活動にて、国際交流についてスピーチされました。34名の参加でした。

